

2009年度ふれあい大運動会の開催日9月27日は、「えつ！早いのね。10月じゃないの」と、受け取られたようだ。でも、これがよかつたのか、すばらしい運動会日和となつた。

福井会長、平井名誉会長の挨拶、130周年の節目の下京区役所西川区長のご挨拶、審判長注意、そして中野之町の近森さんの選手宣誓と、充実した開会式が終る。

個人競技の間に、玉入れ、壮年レインボーリー競走はじめ、団体競技の予選が、はまり込んでいくような印象で競技順序を組んでいる。小学生スプレンは、球を落とすたびに、ワードと、歓声がある。



開会式に整列



応援団の方々



玉入れ競技



バルコート竹内さん



楽しく走る寺澤さん

見て体験して学んで感じる

漢検漢字資料館

もっと漢字が好きになるもっと学んでみたくない

漢字植物園、漢字水族館、漢字動物園、漢字サイコロゲーム…。

漢字を核に子どもから大人まで

楽しく遊びながら学べる体験型の資料館です。

●場所

漢検本部2階

京都市下京区烏丸通松原下る

●開館時間

[月～金]10:00～17:00(最終入館16:30)
[土]10:00～16:30(最終入館16:00)

●日・祝休館

入館無料



漢検 日本漢字能力検定協会

本部／京都市下京区烏丸通松原下る
TEL.075-352-8300

模擬店（赤飯、お寿司、きつねうどん、みたらしやんごは）、ジュー（ス）をさせていただきました。暑い時期うどんとみたらしやんごは火を使って大変でした。

女性会
青木 富子

今回女性会では恒例の模擬店（赤飯、お寿司、きつねうどん、みたらしやんごは）、ジュー（ス）をさせていただきました。暑い時期うどんとみたらしやんごは火を使って大変でした。

ですが、会長さん役員さんの適切な指示のもと、メンバー全員テキパキとそれぞれの役割をこなし、スムーズに和気あいあいと役目を終えることができました。おうどんもおいしかったし、あつあつのみたらしやんごは特に好評でした。

女性会の皆様とまた一段と親睦を深める事ができました。

地域とともに コミュニティ・バンク

2009

ふれあい大運動会

各町の意欲が競技を盛りあげる
今年は優勝町が多く出た

大江の安定した実力も見えた

2009年度ふれあい大運動会の開催日9月27日は、「えつ！早いのね。10月じゃないの」と、受け取られたようだ。でも、これがよかつたのか、すばらしい運動会日和となつた。

「男子200m」は、迫力が伝わってくる。最初からトップにたつと、そのまま逃げ切るのも豪快であるが、最後の周回で満を持して抜いていくのは、本人もさることながら、観客席も気持ちがいい。高齢者は「女子100m」だって、長くて走れないから、「50m走を高齢者のためにつくったら競走で、10mを走つて

足がもつれた人がいたと聞くと、慎重になる!」。かわいい幼児競走に、一生懸命拍手をして、いよいよ、一番人気の「今夜のグルメ」に、殺到する人の列がすごい。肉を買えば、「釣った野菜だけで、カレーライスができる」競技という触れ込みだ。女性には、とくに人気が高い。ただ、この野菜は数が決まっている。まず、競走参加者の数を決める。

役員さんも、自分の仕事をはさておいて、「参加の枠に入りたい」と並ぶ。

◇ ◇ ◇ ◇ ◇

団体競技の決勝は、午後になる。最初の競技が「玉入れ」である。昨年は、大会新記録がでた。材木町が予選で49個、決勝で48個を入れた。それ

は、玉が入らず苦笑している。メドレー競走は、最後の玉入れが入りにくい。人がいつまでも玉が入らず苦笑しているし、ボールキャリー競走は、ボールを運ぶ道具が変わるものもあるが、走は、ボールを運ぶ道具

いすれにしても、個人競技は、団体競技の興奮の中、ほつとした息抜きのような雰囲気なのである。壮年レインボーリー競走は、一升ビンに、水が色になつて昇つっていく。下の黒い盆に水が溜まって

ふれあい大運動会には、藤和シティホールズ烏丸五条から、寺澤はるかさんと子どもたち、バルコート四条室町から、八木

ふれあい大運動会には、美優さん、計7名が参加してくれた。女子100mや今夜のグルメなど、どんどん積極的に参加されていました。

ふれあい大運動会
マンション町内会
7名が参加

団体競技の結果

競技名	優勝	2位	3位	4位
玉入れ	深草47	大江44	龟屋39	月見29
混合スプーンリレー	材木	大江	小田原	月見
壮年レインボーリー競走	小田原	大江	深草	龟屋
玉送り競走	材木	大江	御供石	月見
置替競走	大江	布屋	深草	玉屋

毎年、社会福祉法人下京区社会福祉協議会から助成金をいたり、広報紙作成の一助にいたしてあります。



☆修徳ホームページ☆
http://kyoto-machisen.jp/chitoku_hp/syutoku_top.htm

を快くお貸しいただき、その他、すべての器材を整えていただいた格致自らお礼を申しあげます。
治連合会の皆様に、心からお詫び申しあげます。
体育振興会
会長 福井 謙二

10月6日(火) 小雨の
降るなか、8組の元気な
親子の皆さん参加され
ました。格致・成徳・修徳の3
学区の民生児童委員、そ
の他色々な方々のご協力
で、少しずつこのサロン
も地域に定着して来たよ
うに感じます。

さて今日は特別アドバ
イザーとして、下京保健
所から、管理栄養士の中
野先生をお迎えして、「食
育」のお話を聞いてい
ただきました。「食」とは、
子どもの健やかな心と身
体の発達に欠かせない大
切なテーマです。

授乳期から「食」の大
切さを意識し、豊かな
「食」の体験を積み重ね
ています。

コケコッコ症候群
コ「孤食」…ひとりで食事をする
ケ「欠食」…食事を抜く
コ「個食」…同じ食卓で一人一人違
った内容の食事をとる
コ「固食」…同じものばかり食べる

中村秀子
民生児童委員
主任児童委員
21年度交通安全年間ス

◎事故の発生率が最も多
い時間帯は午後6時～
午後8時頃

みんなで築こう楽しい修徳

10月6日(火) 小雨の
降るなか、8組の元気な
親子の皆さん参加され
ました。格致・成徳・修徳の3
学区の民生児童委員、そ
の他色々な方々のご協力
で、少しずつこのサロン
も地域に定着して来たよ
うに感じます。

さて今日は特別アドバ
イザーとして、下京保健
所から、管理栄養士の中
野先生をお迎えして、「食
育」のお話を聞いてい
ただきました。「食」とは、
子どもの健やかな心と身
体の発達に欠かせない大
切なテーマです。

授乳期から「食」の大
切さを意識し、豊かな
「食」の体験を積み重ね
ています。

ていく事で、子どもは生
涯にわたって健康で楽し
い食生活を送ることができます。先生のお話の中
で、最近の食事の傾向と
して次のような事を揚げ
られました。

今後もいろいろなテー
マを考えて、少しでも子
育てのお役に立てればと
思っています。またご意
見やご要望が有りました
ら、近くの民生委員まで
お知らせください。

修徳学区の高齢者の皆
さんは交通事故が無く安
全に暮らしていただきた
くくださいましたように思
います。

今後もいろいろなテー
マを考えて、少しでも子
育てのお役に立てればと
思っています。またご意
見やご要望が有りました
ら、近くの民生委員まで
お知らせください。

修徳学区の高齢者の皆
さんは交通事故が無く安
全に暮らしていただきた
くくださいましたように思
います。

今後もいろいろなテー
マを考えて、少しでも子
育てのお役に立てればと
思っています。またご意
見やご要望が有りました
ら、近くの民生委員まで
お知らせください。

今後もいろいろなテー
マを考えて、少しでも子
育てのお役に立てればと
思っています。またご意
見やご要望が有りました
ら、近くの民生委員まで
お知らせください。

今後もいろいろなテー
マを考えて、少しでも子
育てのお役に立てればと
思っています。またご意
見やご要望が有りました
ら、近くの民生委員まで
お知らせください。

第五回「ラツ「くらぶ」

子育て支援サロン

修徳高齢者

交通安全教室開催

◎青でも気をつけて交差 点を渡りましょう

等々

高齢者の交通事故防止 を訴えると共に、普段の ちょっとした不注意で事 故にあって怪我をするこ と。些細なことでも転ぶ と骨折し大怪我をするこ と。また一歩道路に出れ ば、周囲に注意を払い自 分の目で安全確認するこ との大切さを強調された。

その後特別出演として アトラクションが行われ、 シャンソンシンガーコジ まみよこ先生。昔の思い 出を呼び起こす、東京キ ッド・悲しき口笛・港町 十三番地等々皆さんと共 に歌い、美しい声で昔の

編集後記

◆本誌にも掲載 されたが本年度で 平井会長が退任 される◆8年間 の任期中多くの 新しい企画に取 り組まれ、住民が協力し て参加した◆これは会長 の人格による。有難うござ いました◆次期会長に決 定した櫻田氏。日本の中 心の京都。その中心の修 徳の町を導かることを 期待する。

犯罪撲滅活動パレード

五条防犯推進委員協議会修徳支部

去る10月3日に「犯罪撲滅キャンペーン ロック・ロック大作戦」と称して、京都府警察本部と京都市防犯推進委員協議会の関係者約300名が「京都市役所前」に集合し、～家にもロック、自転車にロック、心にもロック～を合言葉に土曜日の河原町通り、四条通りを府警音楽隊、騎馬隊を先頭に、土曜日の人通りの中を「学校歴史博物館」までパレードし、多くの人々の防犯意識の向上に役立てたと思います。修徳からは関係の有志委員8名が参加しました。

振り込め詐欺（特に架空請求被害）について

架空請求について今年の1月から9月の集計でも、振り込め詐欺全体が件数で85件と昨年度の約1/3に減少していますが、架空請求詐欺だけは件数は61件と約10%増加し、金額では1.6倍の約7,520万円と振り込め詐欺全体の実に84%を占めている現状です。被害者は30歳代までの方で女性が過半数となっています。

おりしも10月15日から11月14日は特に「振り込め詐欺撲滅強化活動」期間で、集中的予防活動が推進されます。巧妙になってくるこの種の詐欺事件に心の鍵をしっかり閉めましょう。

五条防犯推進委員協議会修徳支部

支部長 川村 庄治



ロックを合言葉にパレード

修徳まちづくり

囲碁・将棋同好会

学区内の住民を対象に
した同好会活動のひとつ
に、開碁将棋同好会が有
ります。4年前から始ま
り、現在会員9名で毎週
水曜日の午後7時からふ
れあい福祉会館4階会議
室で対局をしながらお互
いに指導しあっています。

「Aクラス有段者」の将
棋部で優勝されました。
道雄（材木町）さんが、
シルバークラブ連合会主
催の開碁・将棋大会に出、
「Aクラス有段者」の将
棋部で優勝されました。
続いて8月21日（金）

7月25日（土）下京区
シルバークラブ連合会主
催の開碁・将棋大会に出、「A
クラス有段者」の将棋部
で準優勝されました。当
学区にもなかなか素晴らしい
方が居られますね。

（文責 高橋卓也）



同好会活動風景



道手巡査部長のお話

社会福祉法人 京都福祉サービス協会

高齢者福祉施設 修徳

京都市下京区新町通松原下る富永町110-1

◆特別養護老人ホーム ☎351-2181
◆ショートステイ ☎351-2181
◆デイサービスセンター ☎351-2191
◆在宅介護支援センター ☎351-2152
◆地域包括支援センター ☎351-2153
◆児童館 ☎353-6399

受賞者のお知らせ
おめでとうございます